



「魚島さざなみ留学」 魚島ならではの体験!!

～留学生が魚島に来てから4ヶ月が経ちました～



私もまだまだ分からぬことだらけで、どこまで留学生のサポートができるのか不安が募るばかりですが、まずは私自身が「明るく、楽しく、元気に」留学生と接することで、魚島さざなみ留学を引っ張っていくこうと思います。

1学期はゲストとして歓迎していただくことが多かったですが、2学期はさざなみ留学生から地域の方々を歓迎するようなイベントをしていきたいと思います！

みなさん、こんにちは。島おこし協力隊魚島離島留学プロジェクトリーダーの佐藤です。魚島さざなみ留学生が来てから4ヶ月が経ましたが、学校だけではなく魚島全体の雰囲気が変わってきたように感じています。住民の方々にたくさんの協力をしていただき、少しづつ魚島の生活に慣れてきた留学生ですが、四季折々の日本では1年間を過ごしてみると気候や各種の行事についてはイメージがつきません。離島留学に関わるスタッフだけではなく地域の方々がそのようなことまで留学生のことを考えて、魚島での生活をサポートしてくださっています。



魚島離島留学プロジェクトリーダー
佐藤滉治

魚島さざなみ留学
明るく・楽しく・元気に